

## **Fernández Viaña considera “un escándalo” la falta de noticias sobre los nuevos trenes y censura el “ocultismo” del Gobierno de España y la “incapacidad de seguimiento” de Cantabria**

**La candidata del PRC a la Presidencia urge al delegado del Gobierno a convocar la reunión de seguimiento que le ha solicitado**

*Santander, 14 de agosto de 2025*

La diputada y candidata del PRC a la Presidencia de Cantabria, Paula Fernández Viaña, ha calificado como “un auténtico escándalo” la falta de noticias sobre los nuevos trenes de cercanías que el Ministerio de Transportes se comprometió a poner en servicio en la Comunidad Autónoma a principios de 2026, y ha censurado no sólo el “ocultismo” del Gobierno de España, por “vetar cualquier información sobre el avance de la construcción”, sino también “la incapacidad de seguimiento” del Ejecutivo cántabro.

Fernández Viaña ha reafirmado su temor a un nuevo incumplimiento de la fecha de entrega comprometida y firmada con la Comunidad Autónoma en febrero de 2023, por lo que ha urgido al delegado del Gobierno, el socialista Pedro Casares, a convocar “sin demora” la reunión que le solicitó nada más tomar posesión para realizar un seguimiento de las obras que el Estado tiene pendientes en Cantabria.

“Los cántabros tienen todo el derecho a conocer la situación, por lo que espero que Casares cumpla su palabra, convoque la reunión que le hemos solicitado y facilite información detallada de la situación”, ha recalcado.

Asimismo, y dado que Cantabria “no se merece la incertidumbre generada sobre este compromiso esencial para los miles de ciudadanos que utilizan a diario la red de cercanías”, también ha exigido explicaciones al Ejecutivo cántabro, que hasta la fecha sólo ha mostrado “críticas y reproches, sin aportar ninguna información sobre lo que está pasando, como es su obligación”.

A su juicio, “ha llegado la hora de la verdad” y tanto la presidenta, María José Sáenz de Buruaga, como el consejero de Fomento, Roberto Media, “deben demostrar su capacidad de gestión y conseguir que los trenes lleguen a Cantabria en la fecha prevista”.

En este sentido, ha recordado el “altísimo nivel de exigencia” con el que ambos reclamaban respuestas al Ejecutivo cántabro presidido por el PRC, por lo que reclama que ambos “se apliquen el cuento y hagan como Gobierno lo que predicaban como oposición”. “Ya no basta con la crítica y el enfrentamiento partidista permanente, los cántabros necesitamos hechos y soluciones y, lamentablemente, ni el Gobierno socialista de España, ni el autonómico del PP parecen por la labor de aportarlas”, ha agregado.

Por todo ello, Fernández Viaña espera que el delegado del Gobierno convoque “cuanto antes” la reunión solicitada por el PRC para hacer seguimiento de los compromisos pendientes y que el Ejecutivo cántabro “se ponga las pilas, se haga valer y consiga las respuestas que le está demandando la ciudadanía de Cantabria”.